

y familia; Juan Villa y familia; Angel Martínez del Río y señora; Angel Sotres y señora; Joaquín Costa y señora; Alfonso de Lucas y Barrés; Fernando Fernández y señora; Fernando Cotarelo y señora; Tomás Sansano y familia; Miguel Mendizábal y familia; Juan Gutiérrez Vegas y familia; Quintín Gutiérrez y familia; Adolfo Caso y señora; familia de Arsenio Fernández; familia Quinzaños; Ramón García y señora; Maximiliano del Rosal y familia; Arturo Santos y familia; Benito Moreno y familia; familia Palaruelos; Manuel Romano Támes y familia; Enrique Feixas y familia; Arzos y familia; Olegario Hiriart y familia; Emilio Costera; Meléndez Solana y familia; Prudencio Cobán y señora de Cobán; doctor César Campesino; Venancio Dosal y familia; Florencio Sánchez; José Noriega; Adolfo Gómez Nieto; Donato Sordo y familia; doctor Francisco Iturralde; B. Uriarte y familia; Rozelio Gutiérrez y familia; Antonio García; Remigio Noriega; Baltasar Márquez familia; Balbino Suárez y esposa; Lino Pardielas y familia; Víctor F. Marco y familia; licenciado Moreno Bengoechea; B. Constantino Pedradas; Francisco Miranda y señora; Florentino Bustillos y señora; Emilio de los Ríos y señora; Francisco de los Ríos y señora; Laureano Migoya y señora; señoritas de Bartolomé; Higinio Gutiérrez Peláez y señora; Pedro González Blanco y familia; Emilio Cotarelo y señora; José Suárez y señora; Arsenio Fernández y señora; Antonio del Río y señora; José Villar y familia; Andrés Sierra y familia; Emilio Ruiz y señora; A. Muñiz y señora; Jesús Muñiz y familia; Toribio García Alvarez y familia; Rodrigo Elcoro y familia; Luis Lucio Suárez Pérez y familia; Bernardo Somoano; Ignacio Goyarzu y familia; Miguel Ilano y señora; Manuel Ripol y numerosas personas más cuyos nombres no recordamos por el momento.

### Bautizo

El día cinco del mes actual recibió las aguas del bautismo, una preciosa nena, hija del señor ingeniero Federico Escandón y Bustamante y su esposa, la respetable señora doña Margarita O. de Escandón Bustamante.

La muñeca recibió los nombres de Stella-Alicia, siendo sus padrinos, el señor don Federico Escandón Sr. y la señora Eva Bustamante de Escandón.

El mismo día, por la noche, en la residencia de la familia, sita en la tercera calle de las Flores en la colonia de Santa María de la Rivera, se efectuó una preciosa fiesta a la que asistieron invitadas distinguidas familias de la metrópoli.

### Nota aristocrática

El último domingo de junio, se efectuó en los salones del "Dancing Casino" en las calles de San Juan de Letrán, un espléndido baile de etiqueta, organizado con toda selección por la Directiva del Club.

La fiesta resultó un éxito grandísimo, pues a ella concurrieron nuestras principales familias. Además, las salas estuvieron primorosamente adornadas con guirnaldas de flores naturales, paneaux y elegantes bombillas eléctricas, ejecutando la orquesta los últimos pasos de baile y como repertorio, varios fox y valses ya conocidos.



Señora Matilde Ituarte Berlanga.

Entre la selecta concurrencia, vimos a las familias: de Miranda, de Zárate, de Rendón, de Casasús, de Corral, de Antillón, de Iturbe, de Corcuera, de Dosamantes, de Parada, de Vega, de Rendón Spada, de Villaseñor, de Rubio, de Baz, de Hidalgo, de Almaría, de Vega, de Cárdenas, de Servín, de Fernández, de Treviño, de Jauregui, de Olregón, de Zapata, de Vieyra, de Cancino, de Riba, de Crespo, de Caturegli, de Irigoyen, de del Valle, del Moral, de Zamacona, de Arrangoz, de Olmedo, de Lozano, de Hijar, de Chávez, de Salcedo, de García Cuellar, de Soberón, de Ituarte, de McGregor, de Vallejo, de Huici, de Carral, de Segura, de Teresa, de Sobradoski, de Rueda, de Castillio, de Nájera, de Campero, de Alatorre, de Hurle, de Díaz Morales, de Béguerisse, de González, de la Huerta, de Septién, de Sicilia, de Caso, de Contreras, de Lebrija, de Sayago, de Soberanes, de Fabela, de Pliego, de Casamaría, de Marín, de Aguilar, de Gaxiola, de Urbina, de Sotomayor, de Díaz, de Trejo, de Medina, de Zamora, de la Parra, de Amor, de Resendis, de Rubin, de Cassaux, de Rivas, de Vázquez García, de Duque de Estrada, de Pradell, de Villa, de Freyria, de Otto, de Bullmann, de Hopper, de Wolter, de Estrada, de Aragón, de Viñas, de Bouches, de Alvarado, de Dávalos, de Fonseca, de Borneo, de Somellera, de Jurado, de López Portillo, de Fremboll, de Garrido, de Pontones, de Acosta, de Cárdenas, de Nautheadwer, de Castera, de Ortiz, de Rodríguez, de Vivanco, de Salazar, de Pulido, de Coutolenne, de Lima, de Gaxiola Castillo, de Bermúdez, de Carbajal y numerosas más cuyos nombres no consignamos por veredadera falta de espacio.

### Recepción

Para celebrar el onomástico del señor don Pedro Cervantes, en su residencia de esta capital se efectuó el día 29 del pasado una brillantísima recepción a la cual concurrieron familias de la vieja sociedad metropolitana con quienes cultiva estrecha amistad.

Se sirvió un té, haciendo los honores de la casa, su distinguida esposa, la señora doña María Sanz de Cervantes.

Recordamos a las señoras: Duquesa de Huete, Dolores Sanz de Osí, Guadalupe Osio de González Azofra, Dolores Sánchez Navarro de Vivanco, Octavia Arcocha de Dávalos, Mercedes Berriozábal de Fernández Castello, Concepción Freyria de Riba y Cervantes; Señoritas: Fausta Díaz Vitanco, Teresa Parada y Buch, María Matilde Ituarte, Margarita Echeverría, María Cristina Obregón, y Josefina Freyria. Señores, licenciados: José Lozano y Echeverría, Francisco Ortega, Francisco César, ingeniero, Manuel de la Sota Riba, Manuel Sánchez Navarro, Antonio Riba y Cerrantes, Guillermo Riba y Cerrantes, arquitecto Genia Alcorta, Manuel Aramburu, Manuel M. Mijares, Carmelo González de Azofra, Juan Osí, Carlos Ortiz, Pedro Echeverría, Eduardo Vivanco, Federico Dávalos, ingeniero A. Fernández Castello, Guillermo Landa Lozano, Pedro Echeverría y otras muchas personas, quienes fueron atendidas con toda galantería por el señor Cervantes y su esposa.

FRANCISCO BORJA BOLADO.